

**L**os candidatos del frente Corrientes Nos Une profundizarán desde esta semana la campaña rumbo a los comicios del domingo 26.

Con la condiga de llevar propuestas de avanzada en el contexto del desempleo y la recesión, los postulantes Francisco "Talero" Podestá, Delicia Bottaro y Ramiro Billordo encabezarán la "Caravana de la Producción" por diferentes ciudades del Interior a fin de marcar presencia desde la agrupación que el pasado 31 de agosto participó de los comicios bajo la denominación de Encuentro por Corrientes (ECO).

El equipo de Corrientes Nos Une adapta sus actividades a la nueva dinámica electoral, marcada por un menor número de candidatos y una presencia más segmentada en medios y redes.

"En la elección anterior había casi 80, 100 y pico de candidatos, ahora somos nada más que tres", indicó Podestá, resaltando la necesidad de que los ciudadanos comprendan la importan-

tancia de participar en los comicios.

"Talero" enfatizó en la necesidad de que el votante valore su derecho y responsabilidad. "Una de las maneras o la única manera de que el ciudadano pueda hacer algo para cambiar es expresándose a través de su voto", afirmó el actual legislador provincial y subrayó que todos los votos poseen igual valor, independientemente de la posición del elector o del cargo en disputa, destacando que la participación activa es crucial para la mejora de la situación nacional y provincial.

#### CONTINUIDAD

Respecto a la construcción de alianzas políticas, "Talero" describió la con-

"Los mismos actores políticos y sociales que acompañaron a ECO sostienen esta propuesta de crecimiento socioeconómica y colectiva", dicen.

tinuidad de la fuerza política de ECO y la consolidación de Corrientes Nos Une como espacio opositor. "Gabriel Romero está con nosotros. Libres del Sur es el partido que él

RUMBO AL 26

# Corrientes nos Une va con perfil productivo

Apostando a la generación de puestos de trabajo, los dirigentes que responden a ECO desembarcarán en las localidades con las "Caravanas para el desarrollo" a fin de hacerse conocer.

preside, pero está con nosotros", afirmó, señalando la colaboración constante entre distintos sectores y dirigentes, con la intención de sostener un proyecto político consolidado y articulado de cara a la elección general.

La planificación territorial de la campaña se organiza en función de la experiencia y el ori-

gen de los candidatos, permitiendo cubrir la provincia de manera estratégica. "Ramiro Billordo se va a ocupar un poco de la zona del río Uruguay. Yo un poco del Centro y de parte

FOTOS GENTILEZA



**MUY ENFOCADOS.** Delicia Bottaro, Francisco "Talero" Podestá y Ramiro Billordo.

del río Paraná. La tercera candidata es oriunda de Bella Vista y vive desde hace más de 20 años en Esquina, así que esa va a ser su zona", explicó "Talero", re-

saltando la coordinación para garantizar presencia efectiva en las distintas regiones.

El diputado provincial, Gustavo Canteros es uno

de los referentes que acompaña a la mencionada agrupación. Lo hace "desde la dura realidad provincial y la necesidad de consolidación nacional".

## EN NACIÓN Y PROVINCIA

### Desarrollistas reafirman autonomía política



**EJE.** Los discípulos del ex presidente Arturo Frondizi.

El Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) atraviesa un momento clave en su historia reciente, tanto en el plano nacional como en el provincial.

Fiel a su tradición desarrollista y liberal, el partido ha demostrado que su compromiso es con las ideas y con la gente, más allá de las coyunturas políticas y de los alineamientos circunstanciales.

En el Congreso de la Nación, el bloque encabezado por Oscar Zago y acompañado por Eduardo Falcone marcó un punto de inflexión en los últimos días. La conformación de un nuevo espacio parlamentario -tras la decisión de Zago de romper con el interbloque que integraba junto al PRO- reflejó el camino autónomo que el MID decidió transitar frente a un Gobierno nacional que en un principio intentó escuchar, pero que finalmente desoyó las propuestas de quienes buscaban contribuir con responsabilidad al rumbo del país.

Otro claro ejemplo fue la posición de Falcone en la Comisión de Presupuesto, donde señaló la necesidad de que José Luis Espert dé un paso al costado de la presidencia. La intervención puso sobre la mesa el debate sobre la conducción de una de las comisiones más relevantes del Congreso y ratificó que el partido no teme levantar la voz cuando se trata de defender la institucionalidad y el buen funcionamiento del Parlamento.

En paralelo, en la provincia de Corrientes, el MID también viene consolidando su rol dentro de la coalición

grando representación con cuatro concejales y reafirmando su peso territorial.

El paralelismo es evidente: en la Nación, el MID mantiene su autonomía y marca su posición con claridad, aunque eso implique tomar distancia de espacios de mayor volumen político.

En Corrientes, en cambio, apuesta al camino de la integración y el desarrollo de la mano de Gustavo Valdés, convencido de que ese rumbo coincide con sus principios históricos.

La enseñanza que deja este doble movimiento es que el MID no se rinde a las lógicas de poder, sino que permanece fiel a sus convicciones. En el Congreso, con Zago y Falcone, el partido demuestra que la autonomía es una herramienta indispensable para marcar rumbos distintos cuando los gobiernos se alejan de las soluciones que la sociedad reclama. Y en Corrientes, el MID reafirma su compromiso con el desarrollo y el futuro, aportando dirigentes y representación territorial.

En un escenario político donde abundan los cálculos de corto plazo, el MID apuesta a la coherencia, la institucionalidad y el desarrollo como faros que orientan su accionar. Esta coherencia es la que hoy lo posiciona como un actor político con peso propio, capaz de influir tanto en la discusión nacional como en la construcción provincial. Porque para el MID, más que ocupar cargos, se trata de construir futuro.

Vamos Corrientes. En las elecciones del 31 de agosto, que consagraron a Juan Pablo Valdés como gobernador, el MID, encabezado por Antonio Barros Perkins, tuvo un desempeño destacado en municipios como Ituzaingó, Paso de los Libres, Mercedes y Empedrado, lo